

CONTRASTES FUNCIONALES ENTRE LAS LENGUAS JAPONESA Y ESPAÑOLA

María Amparo Montaner Montava
Universitat de València - Estudi General

RESUMEN

En estas páginas voy a contrastar desde la Lingüística algunas semejanzas y diferencias entre el japonés y el español basándome en parámetros universales a los que responden todas las lenguas. Para la selección de aspectos se ha seguido una perspectiva funcional y se tienen en cuenta cuestiones formales pero siempre desde su realización funcional. Este estudio debe arrojar luz sobre el grado de distancia existente entre ambas lenguas con respecto a los aspectos trabajados.